

AMPA

A. Buero Vallejo

INFORMACIÓN DE LA AMPA

MASIVA PARTICIPACION EN LA HUELGA DE PADRES Y MADRES.

Queremos informaros que las familias de nuestro colegio participaron masivamente en la huelga de padres y madres que convocó la Confederación de Asociaciones de Padres de España CEAPA. En concreto el porcentaje de participación en nuestro colegio (no asistencia a clase de nuestros hijos) fue del 60%. Somos conscientes que muchas familias, aún estando a favor de la necesidad de la protesta, no tuvieron más remedio que traer a sus hijos al colegio al no tener donde dejarlos.

La cadena de información inglesa BBC se desplazó a nuestro colegio e hizo un reportaje sobre la participación y las causas de la huelga. El artículo se puede consultar en:

http://www.bbc.co.uk/mundo/noticias/2012/10/121018_espana_crisis_educacion_huelga_p_adres_mr.shtml

También está colgado en la página web de la AMPA.

Desde la propia CEAPA ya se informó que la huelga era una medida extraordinaria que se tomaba ante la alarmante situación que se está produciendo en la educación como consecuencia de los recortes. Queremos informar que el deterioro no sólo se da en la educación pública, también afecta a los colegios concertados, ya que los recortes se producen en todos los colegios e institutos financiados con dinero público, por eso la CONCAPA, asociaciones de padres católicos que representa principalmente a los colegios concertados, entendía las razones de la huelga aunque no la convocara.

Realizada la huelga las AMPAs seguimos organizando acciones contra los recortes en la educación. Informamos que las AMPAs de Sanse y Alcobendas hemos convocado una **MANIFESTACIÓN PARA EL DOMINGO 11 DE NOVIEMBRE A LAS 12 H.** que irá desde el Ayuntamiento de Alcobendas y al de San Sebastián de los Reyes. También el próximo sábado 27 de octubre desde las 12 de la mañana y hasta las 11 de la noche se realizará un **concierto A FAVOR DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS** (educación, sanidad, transportes, Telemadrid, etc) **Y CONTRA LOS RECORTES.** El concierto se celebrará en Rivas Vaciamadrid, es gratuito y actuarán multitud de grupos musicales.

RESPUESTA DE LA DIRECCIÓN DE AREA DE LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

La Dirección de Área Norte de la Consejería de Educación ha respondido a las reclamaciones que las familias y la AMPA hicimos ante la no sustitución de la profesora de Angélica (tutora de 1ºA). En sus respuesta nos informa que no se sustituye a la profesora porque así lo dispone el Real Decreto Ley 14/2012 "de medidas urgentes de racionalización del gasto público en el ámbito educativo" en la que se establece que nos se sustituirán ninguna ausencia de los profesores, sean cual sea la causa, en los 10 primeros días lectivos (dos semanas). La respuesta puede consultarse en la oficina de la AMPA.

RECOGIDA DE ALIMENTOS

La campaña de recogida de alimentos (operación kilo) organizada por todas las AMPAs de San Sebastián ha sido todo un éxito. En nuestro colegio hemos recogido más de 500 kilos de alimentos que serán donados al Banco de Alimentos de Madrid.

Nuestro agradecimiento a todas las familias que han participado aportando los alimentos y a las madres que han estado recogiendo y seleccionando los alimentos donados.

Campañas como ésta son muy importantes ante la difícil situación económica en la que se encuentran muchas familias. Según UNICEF, Caritas y Cruz Roja el 25% de los niños españoles están en situación de pobreza y en riesgo de desnutrición. Con estos datos no podemos entender que la Comunidad de Madrid elimine las becas de comedor.

PRÓXIMAS ACTIVIDADES DEL AMPA Y EL COLEGIO.

El domingo 25 de noviembre vamos a realizar un CURSO DE COCINA PARA PADRES, MADRES Y PROFESORES. Próximamente repartiremos la circular para la inscripción.

Carroza Cabalgata de Reyes.

Como cada año nuestra asociación participará con una carroza en la Cabalgata de Reyes del 5 de enero de 2013 y como cada año la carroza la fabricaremos nosotros.

En unos días sacaremos la inscripción para todas aquellas familias que quieran participar.

Festival de Navidad y visita de los Reyes Magos

Este año volveremos a organizar una fiesta para recibir a los Reyes Magos.

Esta fiesta organizada por la AMPA se realizará después del Festival de Navidad organizado por los profesores. Seguramente y a falta de concretarlo con la dirección del colegio será sobre el 20 de diciembre.

¿QUIERES JUGAR AL FUTBOL?

Ante la petición de algunas familias estamos intentando organizar equipos de fútbol sala de nuestro colegio.

Los equipos serían de pre-benjamín, benjamín y alevín.

Para poner en marcha estos equipos es necesario que algunos padres se ofrezcan voluntarios para organizar los equipos.

Si estás interesado en jugar al fútbol y participar rellena la inscripción y entrégala en la AMPA.

NOMBRE NIÑO

EDAD

NOMBRE PADRE O MADRES

TELÉFONOS